
Riehen, 27. Oktober 2023

Abstimmung vom 26. November 2023

SVP Riehen sagt JA zum Hochwasserschutz

Der Vorstand der SVP Riehen hat die Parole für die Partei gefasst und sagt JA zum Hochwasserschutz Riehen.

Die Parteileitung ist sich der Wichtigkeit des Hochwasserschutzes vollumfänglich bewusst und möchte den bestmöglichen Schutz für Riehen und seine Bevölkerung.

Wir begrüßen deshalb die Pläne des Gemeinderates, welcher insbesondere auch dem für die SVP wichtigen Naturschutz die grösstmögliche Beachtung schenkte. Wir empfehlen daher allen Einwohnern und Einwohnerinnen, die Veranschaulichung der Bauten im Gemeindehaus zu besuchen, um sich so selber ein Bild von der Wichtigkeit und Richtigkeit des Projektes zu machen.

Die SVP Riehen ist im Co-Präsidium «Ja zum Hochwasserschutz» mit ihrer Fraktionspräsidentin Jenny Schweizer vertreten. Das Komitee setzt sich aus Vertreter*innen aller Fraktionen zusammen und stützt so die Vorlage des Gemeinderates, welche der Einwohnerrat ohne Gegenstimme angenommen hat.

Bernhard Rungger, Präsident SVP Riehen

079 538 36 93

Jenny Schweizer, Fraktionspräsidentin SVP Riehen

079 504 59 19